

Paroisse Notre Dame de la Paix

Semaine du 11 au 17 mars 2024

Dimanche de la joie.

C'est une étrange invitation, ne trouvez-vous pas qui nous est adressée en ce quatrième dimanche du carême : un appel à la joie mais prenez garde, il ne s'agit pas pour autant d'utiliser la traditionnelle méthode Coué nous permettant de voir sous un meilleur jour ce que nous vivons, ou du moins d'espérer un avenir beaucoup plus favorable.

Non, la joie ne s'improvise pas ! On ne peut pas être joyeux sur commande, même si la tentation est grande quelquefois de faire comme si, et de repeindre en rose les murs de notre quotidien.

Et pourtant nous ne rêvons pas, cette joie existe, elle est à notre portée, elle est même, c'est certain, semblable à celle qui habite le peuple d'Israël comme la première lecture s'en faisait l'écho, Ce peuple a pourtant vécu la déportation, l'exil, loin non seulement de sa terre, mais également du temple, lieu par excellence permettant de vivre et de célébrer l'Alliance.

Déportation, exil qui ne sont que la conséquence, de son refus d'écouter la parole de Dieu, les nombreuses mises en garde des prophètes, et leur cœur s'est endurci, ils se sont montrés infidèles.

Pour autant Dieu ne saurait les délaisser, les oublier, les abandonner, se révélant à eux comme un Dieu miséricordieux. C'est précisément cet amour qu'il ne cesse de leur prodiguer, cet amour, dont ils font mémoire, qui est la source même de leur conversion.

Cette joie qui est essentiellement la joie du pardon, de la miséricorde, reçue du Père n'est-elle pas celle à laquelle nous étions précisément convoqués au tout début de notre carême. Rappelez-vous ce qui nous était dit « Mais toi quand tu jeûnes. parfume ta tête et lave ton visage ».

Cette joie n'est-elle pas tout simplement la joie du pardon, d'une rencontre avec Dieu, rencontre toujours possible. Alors que nous avons déjà parcouru la moitié du chemin, que la fête de Pâques se profile à l'horizon, cette joie nous habite-t-elle ? L'avons-nous reçue ? L'avons-nous célébrée ?



**Vendredi
15 mars
Journée du
pardon à l'
église
St Denis,
Montpellier
10h-18h
confessions.**

Bernard

Célébrations de la semaine.

Lundi 11/03 : 18h30 messe, vêpres intégrées.

Mardi 12/03 : pas de messe.

Mercredi 13/03 : 11h30 messe.

Jeudi 14/03 : 18h30 messe, vêpres intégrées.

Vendredi 15/03 : 11h30 messe.

Samedi 16/03 : 18h00 messe anticipée.

Dimanche 17/03 : pas de messe.

Agenda Paroissial.

- Lundi 11 mars :** 14h30 Groupe Relaxation.
14h30 Groupe oecuménique.
- Mardi 12 mars :** 15h00 Chapelet.
18h00 Célébration pénitentielle.
- Mercredi 13 mars :** 9h30 - 11h00 Pause café-carême devant l'accueil du presbytère.
20h30 Rencontre de préparation au baptême des bébés (2).
20h30 Rencontre des catéchistes.
- Jeudi 14 mars :** 10h30 Groupe "La Source".
20h00 Conférence de J-Marie Durand sur l'exhortation apostolique du pape François : "Laudate Deum".
- Vendredi 15 mars :** 15h00 Chemin de croix.
15h30 Messe à l'Ehpad Françoise Gauffier.
19h - 21h Aumônerie des collégiens.
- Samedi 16 mars :** 10h00 - 12h00 Catéchèse familiale : groupe initiation et approfondissement.
15h00 Messe à l'Ehpad Simone Demangel.
16h - 18h Catéchèse familiale : groupe des débutants.
17h00 Aumônerie des gitans et gens du voyage.
- Dimanche 17 mars :** 10h00 temps fort (sans eucharistie), Rencontre intergénérationnelle autour de la Parole de Dieu.

- ❑ Un grand merci aux personnes qui apportent le repas des prêtres, le samedi. La vaisselle est disponible à la petite cuisine de l'accueil.
- ❑ 19 mars 20h30 Spectacle de la Compagnie du Sablier : "AKEDIA".

Sacrement des malades : Une rencontre est prévue **le 20 mars entre 15h et 16h** pour toute personne souhaitant recevoir le sacrement des malades. Vous pouvez y venir ou inviter un proche ou une personne que vous visitez. L'onction des malades sera donnée au cours de la célébration du Dimanche de la Miséricorde le 7 avril à 11h00.

Agenda diocésain.

Chrétiens et Cultures organise avec le cinéma Gaumont Comédie le vendredi 22 mars 2024 à 19h45, la projection du film : "Paternel" suivi d'un débat, en présence du réalisateur Ronan Tronchot.